
名古屋工業会大阪支部技術士部会(2017.10.4) 
 

平成 29 年 10 月 4 日（水）に、本年第 2 回目の大
阪支部技術士部会をアーバネックス備後町ビル 2F
にて開催しました。参加者は 11 名で、大阪府・兵
庫県・京都府など関西地区の技術士に加えて、名古

屋工業会大阪支部長の岡崎格郎さんにも参加して

頂き、活発な議論が飛び交う技術交流が図られまし

た。 
自己紹介の後、「ロードレース用バイクの規則と

技術トレンド」のテーマで㈱シマノの技術開発部

NT 開発チームの企業内技術士ＭH09 の腰山和喜さ
んに、自転車競技の種類、主要な規則、技術トレン

ドそして今後の話をして頂き、質疑応答で盛り上が

りました。 
その後、各自の実施している興味ある技術課題な

どを話し合っていると、2 時間半はあっという間に
過ぎてしまいました。	 次回は来年 4 月頃の予定で
す。 

記：松永純二（Ⅿ46） 
 

名古屋工業会大阪支部技術士部会(2017.4.27) 
 

平成 29 年 4 月 27 日（木）に、本年第一回の大阪
支部技術士部会をアーバネックス備後町ビル 2F にて
開催しました。参加者は 11 名で、大阪府・兵庫県な
ど関西地区だけでなく岐阜県から、ごきそ技術士会の

会長田中秀和さんが参加され、名古屋での活動も紹介

して頂き、交流が図られました。 
最初に、燃料電池自動車導入に重要な「水素利用系

を含めた水素供給インフラ」のテーマで川﨑重工業㈱

の技術士、工学博士でもある院Ｍ51 卒の神谷祥二さ
んに、水素エネルギーシステムの特徴と将来予想、水

素火災等の話をして頂き、質疑応答で盛り上がりまし

た。 
その後、元大阪支部長木越正司さんの台湾新幹線の

地盤強化対策の話など、各自の実施している興味ある

技術課題などを話し合っていると、あっという間に 2
時間半が過ぎていました。次回は 10 月頃の予定です。 

記：松永純二（Ⅿ46） 


